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令和元年８月２０日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとお

り行いました。 

 

当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項    

●●●●    小児医療費適正化の取組について小児医療費適正化の取組について小児医療費適正化の取組について小児医療費適正化の取組について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和元年度設定総社市小児医療費公費負担制度アクションプランについて、小児医療

費公費負担額の目標数値２億 6,000 万円等について報告を受けました。 

    

●●●●    未婚の児童扶養手当受給者に対する臨時・特別給付金支給事業未婚の児童扶養手当受給者に対する臨時・特別給付金支給事業未婚の児童扶養手当受給者に対する臨時・特別給付金支給事業未婚の児童扶養手当受給者に対する臨時・特別給付金支給事業

についてについてについてについて    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

消費税率の引き上げに伴い、子どもの貧困に対応するため、未婚の児童扶養手当受給

者に対し、臨時・特別給付金の支給を行う旨、報告を受けました。 

 

●●●●    神奈川県大和市との連携協定事業（ウォーキングイベント）に神奈川県大和市との連携協定事業（ウォーキングイベント）に神奈川県大和市との連携協定事業（ウォーキングイベント）に神奈川県大和市との連携協定事業（ウォーキングイベント）に

ついてついてついてついて    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

神奈川県大和市との連携協定事業（ウォーキングイベント）の事業概要等について報

告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：財源は何か財源は何か財源は何か財源は何か。。。。        

答：健康インセンティブ事業の予算で対応したいと考えている。 

問：問：問：問：健康健康健康健康インセンティブ事業の当初予算インセンティブ事業の当初予算インセンティブ事業の当初予算インセンティブ事業の当初予算はははは幾ら幾ら幾ら幾らか。また、か。また、か。また、か。また、ウォーキングイベンウォーキングイベンウォーキングイベンウォーキングイベン

トのトのトのトの景品景品景品景品代は代は代は代は幾らか幾らか幾らか幾らか。。。。        

答：当初予算は 5,271 万円で、景品代は 37 万円を見込んでいる。 

問：問：問：問：景品代景品代景品代景品代のののの 37373737 万円万円万円万円は、は、は、は、補正予算を組む補正予算を組む補正予算を組む補正予算を組むのが本来だと思うがどうかのが本来だと思うがどうかのが本来だと思うがどうかのが本来だと思うがどうか。。。。        

答：大きい事業の中で、流用で対応できると判断した。 

 

●●●●    平成平成平成平成 30303030 年７月豪雨災害の被災者に対する医療保険・介護保険年７月豪雨災害の被災者に対する医療保険・介護保険年７月豪雨災害の被災者に対する医療保険・介護保険年７月豪雨災害の被災者に対する医療保険・介護保険
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の減免措置の延長についての減免措置の延長についての減免措置の延長についての減免措置の延長について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

平成 30 年７月豪雨災害の被災者に対する医療保険・介護保険の患者・利用者負担分

減免措置について、当初は令和元年６月末までとしていたが、令和元年１２月末までに

延長した旨、報告を受けました。 

    

●●●●    池田分館移転新築整備事業について池田分館移転新築整備事業について池田分館移転新築整備事業について池田分館移転新築整備事業について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

池田分館移転新築整備について、早急に移転場所を含め地元と調整し、岡山県の事業

認定の事務を進める旨の報告を受けました。 

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：このこのこのこの事業事業事業事業のののの予算規模は幾ら予算規模は幾ら予算規模は幾ら予算規模は幾らを考えているのかを考えているのかを考えているのかを考えているのか。。。。        

答：用地費も含めて３億円程度を見込んでいる。 

問：問：問：問：北北北北出張所出張所出張所出張所ははははどういう扱いにどういう扱いにどういう扱いにどういう扱いになるのか。なるのか。なるのか。なるのか。        

答：池田分館と北出張所は併設したものを考えている。 

 

●●●●    2020202020202020 そうじゃ吉備路マラソンについてそうじゃ吉備路マラソンについてそうじゃ吉備路マラソンについてそうじゃ吉備路マラソンについて    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

ドクターランナーの導入について、報告を受け、後日、更に所管事務調査を行うこと

とした。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：ドクタードクタードクタードクターランナーランナーランナーランナーはははは、どのコースを走るのか。また、、どのコースを走るのか。また、、どのコースを走るのか。また、、どのコースを走るのか。また、何ができ何ができ何ができ何ができるのかるのかるのかるのか。。。。        

答：フルマラソンとハーフマラソンのコースを走り、緊急事態や途中でリタイヤしたラ

ンナーの対応をしてもらう。 

問：問：問：問：ドクターにドクターにドクターにドクターに協力して協力して協力して協力してもらえるもらえるもらえるもらえるののののであれば、であれば、であれば、であれば、等間隔にコースにいてもらった等間隔にコースにいてもらった等間隔にコースにいてもらった等間隔にコースにいてもらった

方が安心方が安心方が安心方が安心と思うがどうか。と思うがどうか。と思うがどうか。と思うがどうか。    

答：100ｍか 500ｍか１㎞ごとにドクターがいるように今後検討する。また、中間地

点の辺りで医療エイド的なものが作れないか考えている。 

 

●●●●    山手スポーツ広場の状況について山手スポーツ広場の状況について山手スポーツ広場の状況について山手スポーツ広場の状況について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    



- 3 - 

 

平成 30 年７月豪雨災害以降から現在までの経緯や施設全体の利用を中止している

旨の報告を受けました。 

 

問：問：問：問：これからの使用をどのように考えているのかこれからの使用をどのように考えているのかこれからの使用をどのように考えているのかこれからの使用をどのように考えているのか。。。。        

答：まず、グラウンドの利用再開を優先して、次にテニスコートの部分について何らか

の措置をした上で利用再開を考えている。 

 

●●●●    旧総社保育所の解体について旧総社保育所の解体について旧総社保育所の解体について旧総社保育所の解体について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

解体工事の進捗状況について、９月末完了の予定である旨の報告を受けました。 

    

●●●●    幼児教育の無償化について幼児教育の無償化について幼児教育の無償化について幼児教育の無償化について    ●●●● 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和元年１０月から幼稚園・保育所・認定こども園等を利用する子どもたちを対象に

利用料の無償化が実施されることについて報告を受けました。 

    

問：問：問：問：財源はどうか財源はどうか財源はどうか財源はどうか。。。。        

答：今年度については、国からの補助でおおむね賄われると考えている。 

    

 

調査調査調査調査事項事項事項事項 

●●●●    スマートフォン等の学校への持込みについてスマートフォン等の学校への持込みについてスマートフォン等の学校への持込みについてスマートフォン等の学校への持込みについて    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

総社市小・中学校の携帯電話等持込み状況について、調査しました。 

 

●●●●    総社市美術博物館の建設について（自由討議）総社市美術博物館の建設について（自由討議）総社市美術博物館の建設について（自由討議）総社市美術博物館の建設について（自由討議）    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

・ 美術館博物館は単独の建物にすべきと考えている。総社市は、吉備文化の中心で

あり、歴史的な背景のあるすばらしい環境を生かさない手はない。 

・ 吉備路の景観の中に溶け込むような感じで、巨大なものではなくていいので、総 

社市らしさを出したような建物を望んでいる。 

・ 位置については、吉備路がよいと考える。改選後に特別委員会を設置するかどう 

かの方向性は、今の委員会で決めておきたい。 

・ ロケーションのこともしっかりと踏まえて、単独施設できちっとしたものを造っ 
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てほしい。 

・ 財源やいつ取りかかるのかということも考えると、思うところはあるが、市庁舎 

との複合施設か単独施設かで言えば、単独施設がよい。 

・ 半分は単独施設の意見である。市役所の中に併設して美術館として機能を持つの 

は、物理的にできないと思うが、庁舎の中にギャラリー程度のものができればと思 

う。建設予算が十分できたら単独施設を考えていくというのが理想である。 

～取りまとめ～取りまとめ～取りまとめ～取りまとめ～～～～    

美術博物館の建設について、単独施設か複合施設かについては、単独施設ということ

でおおむね委員会としての意見がまとまった。場所、予算、時期、コンセプトについて

文教福祉委員会で所管事務調査を継続していく。    

 

 

    


